
RN/65

Abstimmung

Präsidentin Doris Bures: Damit kommen wir jetzt zur Wahl.

Ich lasse über den vorliegenden Gesamtvorschlag des Hauptausschusses, sofern es keine Einwendungen gibt, durch Aufstehen und Sitzenbleiben abstimmen.

Kann ich so vorgehen? – Das scheint auf Zustimmung zu stoßen.

Damit ersuche ich jene Damen und Herren, die dem Antrag des Hauptausschusses in 93 der Beilagen, Christoph Luisser, Gabriela Schwarz und Bernhard Achitz mit Wirksamkeit ab 1. Juli 2025 zu Mitgliedern der Volksanwaltschaft zu wählen, ihre Zustimmung geben, um ein entsprechendes Zeichen. – Das ist mit **Mehrheit so angenommen**.

Ich gratuliere der Volksanwältin und den Volksanwälten. (*Allgemeiner Beifall.*)

Ich freue mich auf die gute Zusammenarbeit mit dem Nationalrat – alles Gute, viel Erfolg!